



An die
Geschäftsstelle des BA 15
Friedenstr. 40
81660 München

27.10.2019

Fahrradabstellsituation am Bus- / S- /U-Bahnhof Trudering

Antrag:

Der BA bittet die Stadtverwaltung

- a) zwischen Fußgängerüberweg und Treppenabgang zu U-/S-Bahn einen Korridor durch Markierung (z.B. schraffierte Fläche mit durchgestrichenem Fahrradsymbol) auf dem Gehweg frei zu halten, auf dem Fahrräder nicht abgestellt werden dürfen.
- b) auf der Südseite der Truderinger Straße die bereits vorhandenen Fahrradstellplätze (als Zwischennutzung) nach Osten zu erweitern.

Begründung:

Der Knotenpunkt Trudering wird von vielen Radfahrern genutzt. Vor einigen Jahren wurde das Angebot an Fahrradstellplätzen deutlich erweitert, indem komfortable Anlehnbügel südlich der Truderinger Straße aufgestellt wurden. Auch diese Kapazitäten reichen jedoch bei weitem nicht aus, zuletzt wurden von der Stadtverwaltung ca. 350 fehlende Radabstellplätze analysiert. Leider werden Fahrräder am Busbahnhof regelmäßig auch direkt vor dem Zugang zum Treppenabgang abgestellt, was für Fußgänger eine deutliche Beeinträchtigung darstellt. Daher sollte dieser Zugangsbereich eindeutig durch eine auffällige Markierung auf den Gehwegplatten gekennzeichnet werden.

Um die Kapazität an Fahrradabstellmöglichkeiten zu erhöhen sollte die Reihe von Anlehnbügeln entlang der Truderinger Straße nach Osten fortgesetzt werden. Dieser Bereich kann bis zum Spatenstich für das Sozialbürgerhaus dementsprechend zwischengenutzt werden.

Beschlossen in der BA-Sitzung im Nov. 2019 Ja Nein

Initiative: Regina Schreiner, Herbert Danner, Eva Döring, Rupert Rösch, Cemre Saglam



abgestellte Fahrräder im Zugangsbereich



Bedarf an Fahrradstellplätzen



angedachter Bereich südlich der Truderinger Straße